

le carnet | annonces légales

CREYS-MÉPIEU Mariage **Vanessa et Yann**



Samedi 21 août à 16 h 30, Yann Bodoy et Vanessa Perroud se sont mariés à la mairie de Creys-Mépieu devant leur famille et leurs amis. Vanessa Perroud, cadre informatique, est née le 2 août 1981 à Saint-Benoît (Réunion). Elle est la fille de Lucien Perroud, retraité, et de Reine Fruteau, retraitée, domiciliés à Morestel. Yann Bodoy, conducteur de ligne, est né le 21 août 1980 à Belley (Ain). Il est le fils de Jacky Bodoy, décédé, et de Martine Gagnin, retraitée, domiciliée à Lhuis (Ain). Yann et Vanessa sont domiciliés à Creys-Mépieu.

C'est Séverine Poëte, première adjointe au maire, qui a recueilli leurs consentements, en présence des témoins du couple : Sylvain Ramel, carreleur, domicilié à Creys-Mépieu, Alexandra Canada, épouse Monedero, assistante

administrative, domiciliée à Saint-Pierre-de-Bœuf (Loire) et Mickaël Perroud,
étudiant, domicilié à Grenoble.